



Asodisvalle ya cuenta con buseta para transportar a niños discapacitados

La buseta especial beneficiará a 40 niños de la Fundación.

La Asociación para Discapacitados del Valle, Asodisvalle, ya cuenta con una buseta para transportar a los niños con discapacidad del Distrito de Aguablanca y Desepaz a sus centros de educación, puntos de terapia y actividades diarias.

Jeison Aristizábal, líder de Asodisvalle, comenta que “esta era una necesidad urgente, porque los niños con discapacidad estaban encerrados en sus casas y sus familias no tenían cómo movilizarlos a ninguna parte. Ahora, con ‘la buseta de las oportunidades’, podemos transportar gratuitamente a los 40 niños de la fundación”.

Uno de los beneficiados es Cristian, un menor de siete años con Síndrome de Down, que nunca había recibido una terapia o ayuda profesional por falta de dinero, pero desde hace dos meses asiste a la fundación. La buseta fue adquirida con el apoyo de la fundación Bolívar Davivienda y las ayudas de algunos donantes.

Según cuenta el líder de Asodisvalle, “con este servicio de transporte hemos logrado vincular a más niños a nuestra fundación y les podemos brindar la atención que necesitan, debido a que viven en lugares marginados y no cuentan con un transporte, ni con el dinero para pagar este servicio. Hoy nos da mucha alegría ver cómo estamos logrando mejorar la calidad de vida de estos niños gracias al apoyo y solidaridad de las personas”.

Si desea más información sobre la Asociación para Discapacitados del Valle o quiere hacer una donación de alimentos, medicamentos, objetos de aseo y primera necesidad, entre otros, puede comunicarse con Asodisvalle a los teléfonos 4837054, 6833385 y 3176473533.

Diario El País-12.06.2014-Pág. A2.